



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. Februar 2023

Planen Bauen Wohnen, Beruf & Bildung, Homepage

### **Spatenstich zum Neubau der Dreifeld-Sporthalle an der Gerhart-Hauptmann-Schule**

Die Arbeiten für den Neubau der Dreifeld-Sporthalle an der Gerhart-Hauptmann-Schule im Ortsbezirk Rheingauviertel/Hollerborn haben am Freitag, 24. Februar, begonnen. Für den Spatenstich waren unter anderem Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende, Baudezernent Andreas Kowol und WiBau-Geschäftsführer Andreas Guntrum vor Ort.

Der Neubau der Dreifeld-Sporthalle wird auf dem südlichen Teil des Grundstücks zwischen Klarenthaler Straße und Elsässer Straße am Standort der ehemaligen Einfeld-Turnhalle, die baufällig war und daher abgerissen wurde, errichtet. Im nördlichen Teil des Grundstücks befindet sich bereits ein Parkhaus im Bau, das als Ersatz für die wegfallenden Parkplätze auf dem Elsässer Platz fungieren soll und Ende dieses Jahres fertiggestellt wird.

Die zu errichtende Sporthalle wird über einen repräsentativen Vorplatz mit umgebenden Grünflächen, einem großen Baum und Sitzquaden im Osten erschlossen. Über das Eingangsfoyer mit einem Gastroausgabebereich und WC-Anlagen gelangen die Zuschauerinnen und Zuschauer ebenerdig und barrierefrei in die Turnhalle. Sie verfügt über eine Teleskoptribüne für 640 Zuschauerinnen und Zuschauer. Im angrenzenden eingeschossigen Gebäudeteil finden die Technikräume, der Sozialraum der Hallenwarte und weitere Sanitärräume. Die Sportlerinnen und Sportler kommen über einen separaten

Eingang mit dem Aufzug in die Umkleieräume im Obergeschoss. Die Gebäudeorganisation sieht vor den Umkleiden eine offene Galerie mit Blick in die Halle vor. Ein großer Kraftraum mit Sichtfenstern in die Halle, eine behindertengerechte Umkleide, sowie die Lehrumkleide ergänzen das Raumprogramm im Obergeschoss. Auf der neben dem Neubau entstehenden, großzügigen Freifläche ist ein Outdoor-Fitnessbereich für Jugendliche und junge Erwachsene vorgesehen, während die Böschung mit einer Blumenwiesenansaat insektenfreundlich begrünt wird.

„Mit der neuen Halle stärken wir den Sportstandort Wiesbaden und bieten sowohl den Schülerinnen und Schülern der Gerhart-Hauptmann-Schule als auch den Sportlerinnen und Sportlern künftig optimale Wettkampfbedingungen“, ist sich Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende sicher.

Baudezernent Andreas Kowol ergänzt: „Mit einem Fernwärmeanschluss, Dach- und Fassadenbegrünung, der Kompatibilität für Photovoltaikanlagen auf der Dachfläche und einem artenfreundlichen, begrünten Umfeld tragen wir bei diesem Bauvorhaben dem Umwelt- und Klimaschutz Rechnung.“

„Dass die WiBau GmbH für den Neubau der Sporthalle und für den Bau des Parkhauses verantwortlich ist, hat in den bisherigen Planungsprozessen sehr geholfen. Schon jetzt bedanke ich mich bei allen Partnern für die bisherige gute Zusammenarbeit und wünsche uns und allen ausführenden Firmen einen unfallfreien Bauverlauf“, so WiBau-Geschäftsführer Andreas Guntrum.

Die Fertigstellung des Neubaus ist für November 2024 avisiert. Die Gesamtprojektkosten betragen knapp 19 Millionen Euro.

+++